

MITHILFE IM GEISSMATTPARK URBAN GARDENING PROJEKT

Liebe Quartierkollegen und Quartierkolleginnen vom Lueg is Land,

Am 17. Dezember 2020 hat die 6. Sitzung des grossen Stadtrates von Luzern stattgefunden, in welcher das Postulat 399 «Aufwertung Geissmattpark – Treppe zur Reuss» ohne Gegenstimme vollumfänglich überwiesen wurde. Dies hat uns, als Geissmattpark Team, sehr gefreut und uns in unserem Einsatz bestärkt.

Nun startet die Stadtgärtnerei Luzern mit der Planung für ein kurzfristiges Projekt zur Verschönerung des Geissmattparks in Luzern.

Projekt: Urban Gardening im Geissmattpark

Verantwortung der Stadtgärtnerei: Daniela von Büren.

Verantwortung vom Geissmatt Park Team: Josef Jans

Projektidee

Gemüse anbauen inmitten der Stadt Luzern, ein gemeinschaftlich geführter und gepflegter Garten für die Quartierbewohner.

Projektstart

Frühling - Sommer 2021

Interesse am mitgestalten und Gärtnern?

Möchtet ihr mithelfen bei der Organisation und beim aktiven Gärtnern?

Dann meldet Euch bitte bis spätestens am **28. Februar 2021** bei Josef Jans / Sarah Peetz.

(josefjans@hotmail.com / Whatsapp: 079 307 84 06)

